

COMMUNIQUÉ DE PRESSE — POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

L'EFFA 2025 : une escale créative incontournable en version prolongée!

Montréal, le 11 avril — La Faculté de l'aménagement de l'Université de Montréal est heureuse d'annoncer le retour de l'exposition des finissantes et finissants de la Faculté de l'aménagement (EFFA), l'un de ses événements phares, dans une 32^e édition riche en nouveautés.

Pour la première fois de son histoire, cette grande vitrine se déploiera sur une semaine complète, du 8 au 14 mai, afin de permettre au public de profiter encore plus de l'effervescence créative des quelque 300 finissant(e)s en architecture, architecture de paysage, design industriel, design d'intérieur et urbanisme.

Le coup d'envoi sera donné le jeudi 8 mai à 18 h, avec le vernissage très attendu au pavillon de la Faculté de l'aménagement. L'exposition se poursuivra jusqu'au 14 mai dans les différents ateliers répartis sur les étages du pavillon. L'entrée est libre.

Cette année, les finissant(e)s ont choisi le thème évocateur de l'escale pour guider leur réflexion créative. Une invitation à prendre un temps d'arrêt pour contempler le chemin parcouru, s'enrichir de nouvelles perspectives et se projeter vers des horizons inexplorés.

Avec plus de 4000 personnes attendues, l'EFFA se positionne comme un rendez-vous incontournable pour les adeptes des disciplines de l'aménagement, les professionnel(le)s du milieu et le grand public.

« Depuis sa création au début des années 1990, l'EFFA tisse des liens précieux entre nos finissant(e)s, nos diplômé(e)s dans l'industrie, les gens du milieu et le grand public. Ces rencontres sont souvent déterminantes pour l'avenir professionnel de nos finissant(e)s. L'EFFA incarne à merveille la mission de notre Faculté : former des spécialistes conscients de leur rôle dans la société et capables de transformer avec audace nos milieux de vie. »

— Carmela Cucuzzella, doyenne de la Faculté de l'aménagement de l'Université de Montréal

INFOS PRATIQUES ET ACCÈS :

Vernissage : Jeudi 8 mai à 18h, entrée gratuite

Exposition : Du 8 au 14 mai, entrée gratuite

Pavillon de la Faculté de l'aménagement de l'Université de Montréal

2940, chemin de la Côte-Sainte-Catherine

Métro : Station Université-de-Montréal

Bixi : À la sortie du métro ou au coin Côte-Sainte-Catherine et Hudson **Stationnement :** places payantes disponibles à HEC Montréal



*La Faculté tient à remercier Scéno +
pour son soutien dans la présentation de l'EFFA 2025.*



- 30 -

Source : Catherine Jacques, conseillère en communication - Événements

Faculté de l'aménagement de l'Université de Montréal catherine.jacques.3@umontreal.ca

Informations : effa.umontreal.ca

amenagement.umontreal.ca



effa_umontreal